

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Avianca cambió reglas para viajar al exterior](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Fraude del 'número clonado'](#)



¿Qué le falta a la COP16?...Lea Ventana...

Fabio Larrahondo Viáfara

Al César lo que es del César:

– Se viene la COP16, cumbre o conferencia especializada sobre biodiversidad y que hace parte de grandes encuentros de la Organización de las Naciones Unidas -ONU. Cali es la sede, pero la gran responsabilidad es de Colombia, lo mismo que el Valle del Cauca en general.

Por esto y mucho más es indispensable que los organizadores aceleren las estrategias que vinculan a la ciudadanía en este desafío, pues, hasta el momento, se tiene la sensación que el compromiso es de los gobiernos y el sector privado, nada más.

Ni siquiera la academias, más allá del Centro Internacional de Agricultura Tropical -Ciat-, que tiene el puesto fijo, por su tradición e importancia internacional.

En últimas, lo que más requiere la COP16 en estos momentos es la descentralización y desconcentración de la misma, pues lo ideal es que se sienta hasta en los barrios y municipios.

No solamente se debe vender como una perspectiva política y turística-hotelera-gastronómica. La COP 16 debe sentirse de todos y para todos...

Entre Tomates y Fresas:

– Tomates: bien podridos y por camionados para grupos armados que siguen sembrando muerte y zozobra, además de otras expresiones de violencia, en la zona rural de Jamundí y en el propio perímetro urbano.

Este fin de semana, que acaba de pasar, asesinaron a un directivo comunal en el corregimiento de Villacolombia. El hecho las autoridades lo atribuyen a disidencias de las Farc, que lo acribillaron tras sacarlo con engaños de su casa....

– Fresas: Bastantes y bien sabrosas para la Cámara de Comercio de Cali, porque ya se avanza en la penúltima fase de recuperación del Monumento a la Solidaridad, el mismo al que se le desplomó una parte hace más de un año y fue necesario refaccionar una a una las piezas afectadas.

Para tener en cuenta:

– Le queda feo, por decir lo menos, a los organizadores de la Copa América, tratar de llevar a Argentina por una vía blanda a la gran final.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)

Mientras que Brasil, Colombia y Paraguay tienen una ruta complicada y exigente... Claro que no faltarán los de "Perogrullo" diciendo quien desee ser campeón debe jugar con todos...si es así, pues que se cumpla para Argentina también. De tiempo atrás, como lo sostiene el bien documentado Carlos Antonio Vélez, a los argentinos les ayudan hasta con árbitros que los favorecen en decisiones complicadas... En esta Copa América, por lo menos, le ha tocado un camino blando hacia la final...aunque en el fútbol no faltan las sorpresas....Hummm...

Farándula en Acción:

– Sin duda que hace falta el talentoso chef chileno Chistopher Carpentier en Masterchef Celebriti, porque con su seriedad férrea daba un toque de altísima exigencia y suspenso, además de generar respeto y admiración.

La mexicana que lo reemplazó, hasta el momento, no lo hace olvidar, porque está varios escalones por debajo... ¡Mala decisión de los realizadores del programa!

– Ojalá que los anuncios de salvamento de Corfecali trasciendan a la realidad y se refleje, en primera instancia, en pagarle a artistas, bailarines, orquestas y otros talentos que contribuyeron en la Feria del 2023... El alcalde Alejandro Eder dijo que se aportarán \$15.000 millones, pero hay quienes afirman que este dineral no soluciona los líos de la mencionada corporación y que se debe pensar en convertirla de economía mixta...pienso que sería lo mejor.

La Pregunta Fregona:

– ¿Cómo se imagina los dos años finales del presidente Gustavo Petro y su gobierno? (El penúltimo tramo comenzará el 7 de agosto próximo y las elecciones se cumplirán en el 2026... siempre y cuando no haya modificaciones del calendario electoral colombiano).

Las "Últimas" del Periodismo:

– Circula la edición 200 de la revista virtual "Campus", institucional de la Universidad del Valle. Su portada hace referencia a tres artículos sobre la paz, tema de suma importancia... Aunque "Olvidaron" mención especial a sus 200 ediciones, logro que es muy, pero muy exigente, y debe generar mucha satisfacción y alegría alcanzarlo... De mi parte felicitaciones...y que destaquen más este logro.

– Va mi voz de aliento y solidaridad para "El comisario" Washington Tenorio, quien sigue recuperándose de serios quebrantos de salud. Ha sido y es ejemplo de periodismo con discreción, seriedad y responsabilidad...y en un frente tan complicado como el judicial, precisamente. Desde aquí van nuestros deseos para que pronto esté recuperado y con el motor encendido a full...

– Desgastante y peligrosa la pelea entre el presidente Gustavo Petro, periodistas y medios de comunicación. Los descalificativos van y vienen en medio de un país más que polarizado, enfrentado. Y lo peor es que el panorama tiende a agravarse y las soluciones no se ven por parte alguna.

– Chao... Nos vemos mañana.... Gracias a DIOS por todo...y a Usted por ser Ventanalector...

VENTANA

Martes 2 de Julio, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

